

# *Des Italiens solidaires envoient des dons à Cuba pour faire face à l'incendie*

---



Rome, 8 août (RHC) L'Associazione Nazionale d'Amicit  Italia-Cuba (Anaic) a envoy  aujourd'hui   la nation carib enne un don de 11000 euros, collect s comme aide solidaire suite   l'incendie qui a commenc  vendredi dans la ville occidentale de Matanzas.

Le pr sident de l'Anaic, Marco Papacci, a inform  Prensa Latina du nouveau transfert de ces fonds, recueillis apr s le lancement dimanche dernier d'une campagne d'aide d'urgence   la nation carib enne.

Dans sa convocation, la direction de cette association a noté que 10000 euros avaient été envoyés à l'île et a exhorté ses cercles territoriaux, partenaires et tous les amis de Cuba en Italie à envoyer leurs contributions à deux comptes bancaires de l'organisation.

L'Anaic a envoyé la veille un message de solidarité au peuple et au gouvernement du pays caribéen, dans lequel elle exprime que ses membres partagent "la douleur des familles et des amis des victimes".

"Une fois de plus, le peuple cubain et sa Révolution pourront faire face à cette situation difficile", au milieu d'un blocus criminel imposé par les Etats-Unis, exprime le message, qui souligne le courage et la préparation des pompiers et du personnel sanitaire.

Il souligne en outre que Cuba n'est pas seule et qu'elle pourra compter, comme toujours, sur l'appui inconditionnel des membres de ce groupement et de tout le peuple italien solidaire de ce pays. (Source Prensa latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295950-des-italiens-solidaires-envoient-des-dons-a-cuba-pour-faire-face-a-lincendie>



**Radio Habana Cuba**